
 

第 1682回（5月 26日）例会報告 
＊点    鐘    田邉 弘司会長 
＊会長報告      田邉 弘司会長 
＊幹事報告      島崎 義春副幹事 
＊出席状況報告    鈴木 敬一郎会員 
＊ニコニコ報告    飯島 千裕会員 
 

会長報告 
会長 田邉弘司 

 本日の例会は高根沢宏

一幹事の死去により空席

となった次次年度会長な

どを変更する臨時総会で

す。宜しく御願いします｡ 
さて本年度の図書寄贈

事業における推薦図書

「大ドロボウ石川五十五

衛門」の漫画家（行田市須加出身）細川貂々さんの著

書「ツレがうつになりまして」がドラマ化され 5月 29
日（金）午後 10 時より NHK テレビにて三週連続で
放送されます。細川さんのツレ（夫）はハードウエア

ーのサポート係をしていた。リストラで 30 人いた社
員が 5人になり、ツレはその５人の中に入った。その
時は勝ち組みとして残った事を二人で祝ったものだっ

たが、その後仕事が急増、きつくなり帰宅すると、抜

け殻のような状態が半年続き、結果うつ病になってし

まった。その後の人間模様はドラマをご覧下さい。 
 うつ病は現代の人間関係や都市生活、孤独感、プレ

ッシャー、過労などにより誰にでも起こりうる病気だ

といわれています。心の健康管理として会社経営でも

無視する事は出来ません。その意味からもこのドラマ 
を参考にされてはいかがでしょうか。 

 
            幹事報告 
 

副幹事  島崎義春 
 
幹事報告をさせてい

ただきます。最初に来

月のプログラムを確認

いたします、 
２日 和歌稲 明日の

ための特別委員会担当

の卓話例会、理事会も

開催されます。 
クラブ協議会の発表者を確認いたします。 
９日 和歌稲 クラブ協議会    
会長 幹事代行 副会長 SAA 他  

１６日 和歌稲 クラブ協議会   
四大奉仕委員長 他 

２３日 和歌稲 クラブ協議会    
 会計 親睦･家族 世界遺産登録推進特別 他  

他の委員長さんは、その後随時指名させて頂きます、

原稿は、６月９日までに、必ず用意して下さい。  
２８日 最終例会  
横浜でのランチクルーズ及び開国博覧会  
産文脇駐車場 ７時３０分．集合 出発                                                      

次に次年度の、予定を報告させていただきます。 
５月３０日 新井年度第１回理事会を和歌稲にて、 
午後６時３０分より開催いたします、次年度、 
役員･理事の方はよろしくお願いします。 

６月１２日 第１回 会長･幹事会が熊谷の「筍亭」で 
開催されます。 
 



６月２４日 新旧理事会を那のつにて、午後６時３０ 
分より開催いたします、該当者の方は、ご夫婦揃 
っての、出席をよろしくお願いします。 

 最後に、委員長方針の締め切りは５月末日、今月で 
す、おなじく事務局まで メールかＦＡＸで、必着 
でお願いします。 
 
                                                                                  

出席報告 
鈴木 敬一郎会員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

38名 38名 30名   １名 81.6% 

 
 

ニコニコ報告 
 
田邉会長 本日の総会での審議よろしくお願いします 
小沢誠邦会員 島崎さんご苦労様です 
清水会員  「役員の改選総会初鰹」 

新役員さんご苦労様です 
古田会員  物故会員 高根沢さんの後輩が頑張りま

すので 安らかに見守って下さい 
三島会員  ごぶさたしていました 
新井会員 
田邉会長  島崎副幹事お疲れ様です 臨時総会よろ

しくお願いします 
橋本会員  かような事に成りました 根性きめてや

るしかありません 
田中利幸会員  明日は 籠原ロータリークラブ創立

２０周年の式典でコンサートやってまい

ります さくらパワー全開でいきます 
阿部会員  狭い会場での店を使っていただき あり

がとうございます 
斉藤会員  本日の例会 よろしくお願いします 
 
同文 松岡会員 戸ヶ崎会員 松本会員 川辺会員 

田中清自会員 矢澤会員 神田会員 渡辺会員  
前澤会員 島崎会員 倉持会員 鈴木会員 春日会

員 上原会員 堀会員 五十幡会員 飯島会員 
 
 
 
 
 

臨時総会 
 

第 1号議案   
次々年度会長予定者変更  
                      
次々年度会長予定者  
故高根沢宏一会員を橋本 恭一 会員へ 
 

第 2号議案 
次年度理事、役員一部変更 
 
次年度理事 橋本恭一会員を田島博夫会員へ 

半田太会員を渡辺昭考会員へ  
 

第３号議案 
本年度組織一部変更 
 
本年度 島﨑義春会員を副幹事よ幹事代行へ 
 

以上全員一致で承認 
 
次次年度会長     橋本恭一 
次年度役員及び理事 
     副会長   矢澤 大和 
     会計    戸ヶ崎 直司 
     幹事    島崎 義春 
理事 
     川辺 秀夫 
     倉持 成一郎 
     田島 博夫 
     田中 清自 
     田中 利幸 
     前澤 忠 
     渡辺 昭孝 

 
 

 
 
 
 

 
 
 
 



 
次次年度会長推薦

の言葉 
半田 太 

橋本さんの推薦人の挨拶と

いうことですが、橋本さん

の人となりにつきましては

いまさら私が紹介しなくて

も皆さんご存知だと思いま

す。中には橋本さんが 20
代や 30 代の頃からご存知の方も多いと思いますが推
薦人ということなので簡単ではありますがお話させて

いただきます。 
 橋本さんが 1年早く繰り上がっての会長という事に
なりますが新井年度の後をしっかりと受け継ぐ心の準

備は、もう出来ているように思えます。 
合っているかどうかはわかりませんが性格的には物

事に動じず、また、細かいところまでの気配りが出来、

組織運営にも詳しく、これらのことは川辺年度におけ

る幹事時代にも証明されていると思います。 
会長になるに当たっては何も心配なことは無いと思え

ますので、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。 
少しだけ私のことも話させて頂きます。昨年 12 月
の年次総会で高根沢さんの推薦人のお話を田島さんが

話されているのを人事のように聞いていました。まさ

かその半年後に私がこの場に立つようになるなんてま

ったく思いもよりませんでした。まさに晴天の霹靂と

言う奴です。本当にびっくりしています。 
橋本さんとは違い知識や経験も少なく皆様に失礼な

ことやご迷惑を掛けることがあるかと思いますが、温

かい心でご指導のほどお願い申し上げます。 
最後になりますが橋本年度に起きましては行田での地

区協議会が開催されることが決定しております。色々

とお願いすることが多いかと思いますが地区協へのご

協力をお願い申し上げまして私からの推薦の言葉とさ

せていただきます。 
どうぞ橋本さんを宜しくお願いいたします。有難う

ございました。 
 
 
 
 
 
 

 
 次次年度会長挨拶 

橋本恭一 
 先ほどはご承認いただき

ましてありがとうございま

した。志、半ばでご逝去さ

れた高根沢さんの後を引き

つぎ、故人の意思を想いなが

ら誠心誠意努力したいと思

います。 
「急遽

きゅうきょ

」次次年度会長です。幹事の時の「急遽」ほど

ではありませんがまたしても「急遽」です。元来、落

ち着きはありませんがのんびりした草食系で、せかさ

れたり、目の前にこないと真剣にならないたちなので

「急遽」がちょうどいいのかもしれません。 
 4 月の地区協のホストが既定です。行田さくらロー
タリークラブ創立 35 周年にもあたります。式典はシ
ンプルに「創立記念例会」として行います。記念事業

についてはクラブの特徴と長期目標に沿った事業と記

念観桜旅行を実施できればと思いますが明日のための

特別委員会で検討させていただきます。 
 のんびりしていますので不言実行はできません。プ

レッシャーには強いほうだと思いますので、有言実行

で行くしかありません。口は災いのもと。「有言」は誤

解も生みやすいので皆様のフォローとご指導・せっつ

きをよろしくお願いいたします。 
 
 


